August 11, 2014

CTC-2014-MM-05

Contractor Services - Life Sciences Sales Development

ADDENDUM NO.3

REVISION: Section D – Mandatory Criteria Questionnaire

Please refer to the above Negotiated Request for Proposal (NRFP) document and be advised of the information and revisions as outlined below:

REVISION: D.1 Mandatory Requirements

The mandatory requirements **D.1.2** and **D.1.3** are changed to as follows:

- **D.1.2** The proponent must have a degree from a recognized university. Are you able to comply with this requirement?
- **D.1.3** The proponent must have at least 5-8 years' experience in the Life Sciences (Pharmaceutical, Bio-tech, Medical devices, etc.) sales industry. Are you able to comply with this requirement?

End of ADDENDA NO.3 For **Contractor Services - Life Sciences Sales Development Negotiated Request for Proposal** CTC-2014-MM-05

Michael Miszczak Contracting Authority miszczak.michael@ctc-cct.ca



Le 11 août 2014

CCT-2014-MM-05

Services de sous-traitance – Promotion des ventes dans le secteur des sciences de la vie

ADDENDA Nº 3

MODIFICATION: Section D – Questionnaire sur les critères impératifs

Veuillez vous reporter au document de Demande de propositions avec négociations (DDPN) ci-dessus et prendre connaissance des changements et renseignements suivants.

MODIFICATION: D.1 Critères impératifs

Les critères impératifs **D.1.2** et **D.1.3** se lisent maintenant comme suit :

- **D.1.2** Le soumissionnaire doit détenir un diplôme d'une université reconnue. Êtes-vous en mesure de répondre à cette exigence?
- **D.1.3** Le soumissionnaire doit posséder au moins de cinq à huit années d'expérience de vente dans le secteur des sciences de la vie (pharmaceutique, biotechnologie, instruments médicaux, etc.). Êtes-vous en mesure de répondre à cette exigence?

Fin de l'ADDENDA N° 3 pour

Services de sous-traitance – Promotion des ventes dans le secteur des sciences de la vie Demande de propositions avec négociations CCT-2014-MM-05

Michael Miszczak Autorité contractante miszczak.michael@ctc-cct.ca

